

Universität Bern, Institut für Kunstgeschichte

Abteilung Architekturgeschichte und Denkmalpflege

[English version below]

An der Abteilung Architekturgeschichte und Denkmalpflege ist zum 1. September 2023 (oder nach Vereinbarung) für die Dauer von zwei Jahren (mit Option auf Verlängerung) die Stelle einer*ines wissenschaftlichen Assistentin*Assistenten (80–100 %) zu besetzen. Erwünscht ist ein inhaltlicher Schwerpunkt im Bereich der Geschichte und Theorie der Architektur und/oder der Baukultur und Denkmalpflege (Europa oder andere Regionen, z.B. Süd/Osteuropa, Lateinamerika, MENA-Region) in einem zeitlichen Rahmen vom Mittelalter bis in die Gegenwart. Dieser Schwerpunkt soll die Abteilung in Forschung und Lehre ergänzen und erweitern. Die Tätigkeit umfasst neben der eigenen wissenschaftlichen Weiterqualifikation und der Lehrtätigkeit die Unterstützung der Abteilung in Lehre und Forschung sowie bei administrativen Tätigkeiten.

Gesucht werden Kandidat*innen mit herausragendem wissenschaftlichen Profil, die entweder kurz vor der Promotion stehen oder bereits über eine exzellente Promotion mit einem Schwerpunkt in der Architekturgeschichte verfügen. Die*der Kandidat*in ist bereit, ein Habilitationsprojekt im Bereich der Architekturgeschichte und/oder Denkmalpflege zu entwickeln. Voraussetzung für eine erfolgreiche Bewerbung ist weiter eine sehr gute Kompetenz der englischen Sprache sowie Kenntnisse einer weiteren Fremdsprache. Bewerbungsschluss ist der 15. Juni 2023.

Zusätzlich zu den üblichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Schriften- und Lehrveranstaltungsverzeichnis, Zeugniskopien) bitten wir um eine kurze Beschreibung des Habilitationsprojekts (max. 6 Seiten), einen Probetext (z.B. ein Kapitel der Dissertation oder einen Aufsatz) sowie um die Angabe von zwei Referenzen, die vertraulich um ein Empfehlungsschreiben gebeten werden können. Bitte senden Sie Ihre Unterlagen (in einem einzigen PDF-Dokument) sowie eventuelle Fragen an die Leiterin der Abteilung, Prof. Dr. Laura Hindelang: laura.hindelang@unibe.ch

University of Bern, Institute of Art History

Chair of the History of Architecture and Preservation

Post-doctoral research and teaching position (80–100%, non tenure-track) available at the Institute of Art History, University of Bern, starting 1 September 2023 (or as agreed) for two years (with an option for extension). Specialization should be in the field of the history and theory of architecture and preservation (Europe or other regions, e.g. Southern/Eastern Europe, Latin America, MENA region) from the Middle Ages to the Contemporary Period, preferably in a field complementing the research activities and teaching of the Chair of the History of Architecture and Preservation. The successful candidate will carry out independent

research in her or his chosen field, teach (under)graduate courses and support the Chair's teaching, research and administrative tasks.

We are looking for a candidate with an outstanding academic profile who is either about to complete his*her doctorate or already has an excellent doctorate with a focus on the history of architecture. The person should have a strong interest in developing a post-doctoral research project within the field of history of architecture and preservation. Application deadline is 15 June 2023.

Please send your application containing the following documents: a detailed CV, publication list and teaching experience, copies of obtained degrees, a writing sample (an article or a chapter of the PhD thesis), a short description of the planned post-doctoral research project (max. 6 pages) as well as names of two referees that can be contacted for letters of recommendation. Please send your application (as a single PDF document) and possible questions to the Chair, Prof. Dr. Laura Hindelang: laura.hindelang@unibe.ch